

2-3-50

Madrid 23 Marzo

1942

Querida Josefina: me han entristecido muchísimo las noticias que me da V. de Miguel y estoy impaciente por saber si está ya en el Hospital, adonde le iban a trasladar cuando V. me escribió, y si los cuidados que allí le den le han hecho mejorar algo o sigue peor. Es un dolor ver a qué extremos de gravedad ha llegado, pero no quiero hablarle de esto, pues ninguna pena es más grande que la de V. y lo que yo le diría no haría más que aumentar la aflicción que V. siente. Todavía quisiera yo esperar, como V. dice pensando en el traslado al Hospital, aunque las palabras del Dr. Barbero son de las que dejan muy poco lugar a la esperanza. Ayer hable' con Juan Guerrero, que me dice que por telégrafo se ha autorizado hace muy pocos días el traslado de Miguel al Sanatorio de Portaceli, aunque yo me figuro que, dado su estado, no se hará ahora el traslado, que le separaría de V. cuando más la necesita a su lado.

Recibirá V. un jiro que le voy a hacer, desde Toledo, Carlos, el próximo miércoles 25; la vez anterior fue de 75 pesos y esta vez supongo será lo mismo. Cuando me escriba V. dígame que u lo agradece a Carlos y yo le leeré a él.

Le mando con ésta un sello para que V. me envíe y me dé noticias de Miguel: lo que sea, y cuanta Dios no sea demasiado malo. Dígame lo que diga el médico. No salte V. lo que dice todos los detalles que me da V. en sus cartas. Todo el tiempo que ocupa V. en escribirme tan detalladamente sobre Miguel, u lo agradezco a V. de corazón.

Quién me escribió a Miguel, pero como no sé cómo hacerlo, quisiera que me dijera V. la idea que tiene sobre su estado y cómo anda de esperanzas.

Si está V. con él en el Hospital, en algún rato tranquilo díjale V. que me escribe V. mucho y me cuenta de su estado. (yo le escribo a V. como si fuera) a él mismo, ya que ~~el~~ <sup>el</sup> ~~poder~~ sé lo que la quiere, y lo que V. es para él. Siempre tengo esto presente).

Espero sus noticias, que ojalá sean menos malas de lo que temo. Sabe V. que siempre la recuerda con todo afecto Fuent

José Luis me dice que el documento testifical no ha llegado al Consejo Supremo. Hemos convencido en ver si es posible que la Capitanía General de Valencia dé noticias sobre ese documento; para ello José Luis va a intentar que sea el Consejo Supremo el que pida noticias sobre el documento a la Capitanía para que lo busquen o digan adonde lo han mandado.

Creo recordar me dijo V. que era la Capitanía General de Valencia la que el 3 de Enero lo mandó al Consejo Supremo. Si no es la Capitanía General, adviérteme V. al escribirme.